

Estimados padres:

¿Cuál es el grado de contaminación atmosférica el día de hoy? Puede averiguarlo fácilmente fijándose en el banderín del mástil. Nuestra escuela se incorporó al Programa de banderines sobre la calidad del aire, lo cual significa que ondearemos banderines de colores vivos para mostrar a diario la calidad del aire.

Los banderines corresponden a los colores del índice de la calidad del aire (AQI, en Inglés, <http://legacy.azdeq.gov/ceh/flag.html>). El AQI es un índice que indica la calidad del aire a diario. Indica el grado de pureza o contaminación atmosférica y los efectos para la salud que podrían ser preocupantes para usted a ese nivel.

Todos los días de clase ondearemos un banderín con uno de los colores siguientes:

- Verde – buena calidad del aire
- Amarillo – calidad del aire moderada
- Naranja – insalubre para algunas personas, como niños y adolescentes
- Rojo – insalubre para todos

Lo bueno es que el Programa de banderines sobre la calidad del aire ayuda a proteger la salud de los alumnos. En los días de color verde y amarillo, instaremos a los alumnos a salir al aire libre y a realizar actividades físicas. Cuando la calidad del aire sea de color naranja o rojo, todavía será posible jugar afuera pero exhortaremos a los niños a hacer pausas y actividades que impliquen caminar y trotar en lugar de correr y esprintar.

El Departamento de Calidad Ambiental de Arizona promueve el Programa de banderines sobre la calidad del aire en las escuelas. Muchas ciudades de los EE.UU. participan y nos enorgullece participar en el mismo. Además de enarbolar banderines, realizaremos actividades en clase para informarnos más sobre la contaminación atmosférica, cómo nos afecta y lo que podemos hacer para que el aire sea más limpio. Infórmese más sobre el Programa de banderines en <http://legacy.azdeq.gov/ceh/flag.html>.